5

20/03/2025

**LEGISLATIVO** 



## INSTALA PLANTÓN

## CNTE llega al Zócalo y marcha en los estados

POR IOSE ANTONIO GARCÍA nacional@gimm.com.mx

Maestros integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) instalaron un campamento en la plancha del Zócalo de la Ciudad de México, el cual mantendrá hasta mañana. Esto, para exigir la abrogación de la ley del ISSSTE de 2007 y el regreso al sistema solidario de pensiones.

Integrantes de la Coordinadora se instalaron en el Zócalo luego de marchar desde el cruce de las avenidas Boulevard Puerto Aéreo y Zaragoza; la Cámara de Diputados, y del Hemiciclo a Juárez. El plantón en el Zócalo capitalino se extendió a una parte de la avenida 20 de Noviembre, y permanecerá instalado 72 horas.

En estados como Aguascalientes, Zacatecas, Chiapas y Veracruz, docentes se sumaron al paro y a las protestas convocadas por la CNTE, pese al retiro de la reforma



Tres contingentes de maestros de la CNTE arribaron al Zócalo donde instalaron un plantón sobre la explanada y calles aledañas.



Maestros y trabajadores del ISSSTE se manifestaron frente a la Exedra de la capital hidrocálida.



En Tuxtia Gutiérrez, docentes protestaron contra la Usicamm y la reforma a la Ley del ISSSTE.



Maestros de la CNTE y de la sección 34 del SNTE marcharon por las calles de la capital zacatecana, hasta llegar a la sede del Congreso local.

propuesta por la Presidenta a la Ley del ISSSTE.

El magisterio disidente indicó que las manifestaciones continuarán en tanto no se cumpla con la totalidad de sus demandas.

En tanto, un autobús en el que viajaban integrantes de la sección 22 de la CNTE, procedente de Matías Romero, Oaxaca, volcó en su travecto a la Cludad de México.

El accidente, ocurrido en los límites de los estados de Puebla y Veracruz, no dejó víctimas mortales.

> Con información de Patricia Briseña, Karla Méndez, Gaspar Romero y Lourdes López